

Der Elternrat der Schule Erlenbach



Willkommen, liebe Eltern!

Wir sind stolz auf unsere Schule!

- Erlenbach ist die kleinste Gemeinde der Goldküste und zudem sehr international
- Unsere Schule ist der Ort für das interkulturelle Zusammenleben unserer Kinder
- Unsere Gemeinschaft ist unsere Stärke und die wichtige Basis für eine erfolgreiche Zukunft unserer Kinder

Wie ist der Elternrat organisiert?

Jede Klasse wählt zwei Delegierte pro Schuljahr

Der Elternrat besteht aus:

- allen Klassen-Delegierten
- einem vierköpfigen Vorstand (gewählt jährlich vom Elternrat)
- einer Lehrperson als Vertretung der Lehrpersonenschaft
- einem Mitglied aus der Schulleitung
- einem Mitglied aus der Schulpflege

Wie bildet sich der Elternrat

Vorstand

Vorsitzende/r

Kommunikation

Finanzen

Aktuar

Wählt den Vorstand

Elternrat (alle Elterndelegierten)

Eltern wählen 2 Delegierte pro Klasse

Klasse A
Eltern

Klasse B
Eltern

Klasse C
Eltern

Klasse D
Eltern

Was macht ein/e Klassendelegierte/r?

- Vertritt aktiv die Interessen der Elternschaft einer Klasse bei Delegiertenversammlungen
- Unterstützt die Klassenlehrpersonen bei Projekten und Events
- Ist die Ansprechperson für Neuzuzügler und fremdsprachige Familien in der Klasse
- Engagiert sich / übernimmt bei Interesse Projekte und Events des Elternrats
- Ist die Wahlleitung für Klassendelegierte zu Beginn eines Schuljahres
- Wählt den Elternrat-Vorstand

Der Elternrat ist nicht zuständig für:

Didaktisch-pädagogische Anliegen, für Lehrplan, Lehrmittel, Stundenpläne, für Klassenzuteilungen, für Einzelinteressen

Beispiele für Elternrat-Projekte

- Eltern-Café während der Besuchstage
- Strassenfiguren
- Laufspass
- Markttag



Werde ein Teil des Elternrats!

Wir freuen uns auf interessierte Eltern,

- die als Klassendelegierte etwas in der Schulgemeinschaft bewirken möchten
- die Freude am Austausch mit anderen Eltern haben
- die die Zukunft unserer Kinder aktiv mitgestalten wollen